



2740988
LANZAMIENTO DE INICIATIVA SE REALIZÓ EN ANTOFAGASTA.

CChC invertirá más de \$30 mil millones en programas sociales

La Cámara Chilena de la Construcción (CChC) invertirá más de \$30 mil millones de pesos en programas sociales. La cifra se dio a conocer ante representantes de empresas sociales del gremio en Antofagasta en el marco del lanzamiento de Fundación CChC, nueva entidad creada para responder a los cambios sociales, integrando además a todas las

entidades ejecutoras de esas iniciativas.

La fundación busca llegar a más empresas sociales y beneficiar a un mayor número de trabajadores de la construcción a lo largo de todo el país.

Al respecto, el gerente general de Fundación CChC, Francisco Novoa, expresó que "el objetivo es potenciar todo el impacto de la cámara juntando las

4 iniciativas sociales que estaban de manera desarticulada en una organización robusta, moderna y flexible, que pueda apoyar a las empresas de Antofagasta a estar más involucradas, a generar más valor y apoyarlos con sus trabajadores".

Cabe señalar que durante el 2024 solo en la comuna de Antofagasta, se ejecutaron más de 408 mi-

llones de pesos, de los cuales más de 138 millones fueron aportados por 23 empresas sociales, logrando generar un total de 6.495 atenciones principalmente en las áreas de salud.

El gremio también dio a conocer el nuevo portal trabajosenobra.cl, plataforma online que conecta a las personas que buscan una oportunidad laboral en la industria. ☺